

## **MITTEILUNG**

### **Verabschiedung von Claudio Bernold und Walter Meier an der Schulanlage Auen**

#### **Ein Dank für viele Jahre Engagement an der Sekundarschulgemeinde Frauenfeld**

Am 31. Mai 2025 verabschiedeten sich der langjährige Schulleiter Claudio Bernold und Hauswart Walter Meier vom Auen.

Claudio Bernold wurde zum Stadtpräsidenten von Frauenfeld gewählt und legt seine Aufgabe als Schulleiter in neue Hände. Als Sportlehrer für die Schulanlage Reutenen wurde er 2003 an der Sekundarschulgemeinde Frauenfeld angestellt. Im August 2007 übernahm er als Schulleiter die Sekundarschulanlage Ost und wechselte im gleichen Monat und in gleicher Funktion 2012 an die Schulanlage Auen. Mit Umsicht und grossem Engagement hat er sich für die Schülerinnen, Schüler und die Mitarbeitenden eingesetzt. Mit seiner verbindenden Art konnte er die Leute motivieren und für Projekte und Entwicklungen ins Boot holen.

Für die Monate Juni und Juli ist die stellvertretende Schulleiterin Vaksalaa Thambirajah für die Aufgaben der Schulleitung Auen zuständig. Ab 1. August 2025 wird Urs Schrepfer die Leitung der Schulanlage Auen übernehmen.

Gleichzeitig verlässt Hauswart und „Urgestein“ Walter Meier das Auen nach rund 23 Jahren. Seine offene und zugängliche Art fand bei Schülerinnen, Schülern, Mitarbeitenden der Frauenfelder Schulen und den Vereinen stets grossen Anklang. Ob kleine Reparaturen oder grosse Herausforderungen – auf ihn war Verlass. Er hatte für alles eine Lösung. Sein Nachfolger Simon Pfister hat seine Aufgabe bereits am 1. Mai 2025 aufgenommen.

Die Sekundarschulbehörde und das Team Auen danken Claudio Bernold und Walter Meier für die Loyalität, das grosse Engagement und die vielen wertvollen Jahre der Zusammenarbeit. Für die Zukunft wünschen sie ihnen Erfolg auf ihrem weiteren Lebensweg – beruflich wie privat.

Die Sekundarschulbehörde Frauenfeld

Frauenfeld, im Mai 2025